令和元年度 又成一岁榮誉賞

令和元年12月1日、タワーホール船堀で、国際 的・全国的な競技大会で優秀な成績を収めた方々 を表彰する「江戸川区スポーツ栄誉賞顕彰式」を行 いました。受賞された2団体、23名の方々を紹介 します。 (敬称略·五十音順)

顕彰式に出席された方々 →

(後列左から)大橋さん、藤原さん、小童谷さん、立石さん、 飯村さん、秋葉さん、広井さん

(中列左から)仙代さん、関東第一高等学校・渋谷さん、間中さん、 富永さん、小松川高等学校・田草川さん・長芝さん・ 三浦さん

(前列左から)長島さん、鶴見さん、辻内さん、塙さん、布施さん、 岡田さん、花岡さん

- ■関東第一高等学校 硬式野球部 第74回国民体育大会 高等学校野球競技(硬式)優勝
- 東京都立小松川高等学校女子ボート部 第74回国民体育大会 少年女子舵手つきクォドルブル 優勝

- 秋 葉 雄 貴 ボート 第97回全日本選手権大会 男子舵手つきフォア 優勝
- # パラアーチェリー 第18回全国障害者スポーツ大会 男子コンパウンド50m・30mラウンド 優勝
- 岡 田 日 和 水球 第10回アジアエージグループ選手権 女子日本代表
- 海 哉 水泳 第95回日本学生選手権水泳競技大会 男子100m自由形・男子4×100mメドレーリレー・ 男子4×200mフリーリレー 優勝
- 仙 代 **圭 紀 パラ水泳** 第35回日本パラ水泳選手権大会 男子50m背泳ぎ (S9クラス)・混合200mメドレーリレー(38pts) 第3位
- 穣 空手道 日本スポーツマスターズ2019ぎふ清流大会 男子組手競技1部 優勝
- 立 石 竜 平 デフ卓球 第53回全国ろうあ者体育大会 混合ダブルス 優勝
- **辻** 内 彩 野 パラ水泳 第10回世界パラ水泳選手権大会 女子100m平泳ぎ(SB13クラス)第3位
- ●鶴 見 愛 水泳 2019年スペシャルオリンピックス夏季世界大会・ アブダビ 女子50m平泳ぎ 準優勝、女子4×25mリレー 第3位
- ●富永 大貴 水球 第10回アジアエージグループ選手権 男子日本代表
- 理 パラバドミントン パラバドミントン世界選手権 2019 男子ダブルス(WH1-2クラス) 第3位



●西村 詞音 スケートボード 第2回スケートボード・ストリート世界選手権 女子ストリート 出場

花岡 恵梨香 パラ水泳 2019ジャパンパラ水泳競技大会 女子100mバタフライ・女子400m自由形(S8クラス)優勝

颯香体操 2019全日本ジュニア体操競技選手権大会 女子個人総合 優勝

●小童谷優真 デフテニス 第2回世界デフテニス選手権大会 ユース男子シングルス・ユース男子ダブルス・ ユースミックスダブルス 出場

拓 パラバドミントン パラバドミントン世界選手権2019 男子シングルス(SL3クラス) 出場

男子400m自由形·男子1500m自由形 優勝

純 陸上 2019年スペシャルオリンピックス夏季世界大会・ アブダビ 女子100m 優勝

郁 バスケットボール 2019年スペシャルオリンピックス夏季 世界大会・アブダビ 男子ディヴィジョン2 準優勝

●宮 崎 佑 介 空手道 第74回国民体育大会 組手競技 成年男子個人組手 (中量級) 第3位

●村 井 隆 - スポーツクライミング IFSCクライミングワールドカップ 重慶 男子ボルダリング 出場

※成績は主なものを掲載しています。









いよいよ本年7月24日より東京2020オリンピックが、そ して8月25日よりパラリンピックが開催されます。江戸川 区ではカヌー・スラローム競技が7月26日から31日にか けて新設された「カヌー・スラロームセンター」で開催さ れます。江戸川区スポーツ推進委員会も、この大会の気運 醸成のため、この数年間、様々な活動をしてまいりました。 集大成となる夏を迎えますが、気負うことなく、区民の皆 さんと一緒になって楽しみたいと思っております。今年度 も「みんなのスポーツ」をお読みいただきありがとうござ いました。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

(広報部 植草 和也)



第106号

令和2年3月19日 編集: 江戸川区スポーツ推進委員会 発行: 江戸川区 江戸川区中央 1-4-1 ☎(5662) 1636



2020オリンピック・パラリンピック に向けて

汀戸川区スポーツ推進委員会

会長 安部 純一

皆さんが待ちに待った東京 2020 オリンピッ ク・パラリンピック競技大会が、いよいよやって 来ます。何回申し込んでも、チケットの抽選に 当たらずに、生で見ることが難しい方もいらっ しゃるとは思いますが、東京で開催ということ で、その熱い雰囲気を肌で感じることはできる と思います。

私たちの江戸川区では、ご存知のとおりカ ヌー・スラローム競技が開催されます。カヌー 競技の普及については、これまで区を挙げて進 めてきました。競技会場での直接的なサポート はできないと思いますが、私たちスポーツ推進 委員もレガシー形成の一翼に、これからも関 わっていきたいと考えております。

また、障害者スポーツの祭典であるパラリン ピックも開催されます。残念ながら江戸川区で は競技は開催されませんが、これまで私たちス ポーツ推進委員会では、様々な障害者スポー ツの体験活動を通して、その普及に努めてまい りました。

パラリンピックが終わった後も、これまで以 上に区民の方々が障害者スポーツを身近に感 じることができて、健常者と障害のある方が、 一緒に競技を楽しんでいける場面を提供してい きたいと考えております。そしてレガシーとし てお互いを理解、尊重し、スポーツを通じて誰 もが共生できる環境づくりを目指していきたい と思います。

これからも地域行事やイベントなどで、青い ジャージを身に着けた私たちスポーツ推進委員 を見かけたら、気軽にお声掛けください。

さあ、一緒にスポーツを楽しんでいきましょう!

~江戸川区スポーツ推進委員会よりお知らせ~

Twitterアカウントを開設しました。

右記のQRコードまたはユーザー名 💟 @edogawa_suposui から 簡単にアクセスできます。ぜひ、ご覧ください。



ドッチビー 2020 フェスティバル

2020年、いよいよ待ちに待ったオリンピックイヤーを迎えました。 東京オリンピック開幕まで 159 日の令和 2 年 2 月 16 日 (日)、江戸川区 総合体育館にて「ドッヂビーフェスティバル 2020」が開催されました。

冬空のもと、250名を超える元気な子どもたちが集まりました。 大会に先立ち行われた宇喜田小学校すくすくスクールの「ポッピング スターUKITA」による華麗なダンスデモンストレーションが大会に花 を添えました。

予選リーグは、歴代の優勝チームや初出場のチームなど 16 チームによる 白熱した試合が繰り広げられました。決勝トーナメントは、予選リーグを突破した 8 チームによる 僅差の試合が続きました。迎えた決勝戦は、強豪の宇喜田小学校すくすくスクール B と初優勝を 目指す東小岩レッドサンライズによる対決となりました。互いに全力を尽くした結果、頂点に立ったのは「宇喜田小学校すくすくスクール B」でした。おめでとうございます。惜しくも優勝を逃してしまった東小岩レッドサンライズを含め 15 チームの皆さん、大会を盛り上げていただきありがとうございました。次回大会の参加をお待ちしております。

なお、ドッヂビーは安全で楽しく、子どもから大人まで一緒にできるニュースポーツです。ドッヂビーフェスティバルに出場してみたいと思っている江戸川区内の小学生の皆さん、興味がありましたら、お近くの青いジャージを着たスポーツ推進委員にどうぞ声を掛けてください。

「ドッヂビーフェスティバル 2020」は選手の皆さんの元気と応援の方々の熱気で大いに盛り上がりました。改めまして皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございました。



今和元年度

全国スポーツ推進委員功労者表彰

安部会長の長年に渡る功績が高く評価されての受賞となりました





令和元年11月14日(木)・15日(金)、三重県津市の津市産業・スポーツセンター(サオリーナ)をメイン会場として、第60回全国スポーツ推進委員研究協議会が開催され、全国から約3,700名のスポーツ推進委員ならびにスポーツ関係者の方々が参加されました。歓迎アトラクション、開会式に続き表彰式が行われました。

今大会では全国スポーツ推進委員連合·スポーツ推進 委員功労者表彰として全国から184名の方が表彰され、 江戸川区からも安部純一会長が表彰されました。江戸川区からの受賞者は平成11年以来、3人目のことで、昨年の関東スポーツ推進委員協議会功労者表彰に続く連続受賞となりました。安部会長の20年以上にわたるスポーツ推進委員としての活動とともに、江戸川区スポーツ推進委員会の活動が高く評価された結果だと思います。

この度は、受賞誠におめでとうございます。

小岩地区 平野 秀夫

令和元年度

スポーツ推進委員永年勤続表彰

長年に渡りご活躍いただきましたスポーツ推進委員が表彰されました

永年勤続20年



渡邊 清

永年勤続20年の表彰をいただき ありがとうございます。素晴らしい 仲間に出会い、家族に支えられ、区民 の皆様の笑顔に元気をもらい、続け ることができました。

これからも、健康に気をつけて、頑張っていきたいと思います。



櫻井 淳子

永年勤続10年

永年勤続表彰をいただき誠にありがとうございます。あっという間の10年でした。体育指導委員になりたい!と思ったのが20年前、念願の体育指導委員になれ、うれしかったです。先輩方に指導を受け、支えられてきたことに感謝の気持ちでいっぱいです。今後もスポーツ推進委員としての誇りをもち、できる範囲で活動していきたいと思います。よろしくお願いします。

◇SNS始めました~



江戸川区スポーツ推進委員会では、新な情報発信のツールの1つとして、 Twitterの公式アカウントを開設しました。

2019年10月、江戸川マラソン大会の広報から、運用を開始しております。 区民の皆様にいち早く、江戸川区で行われるスポーツに関するイベントなどの 情報をお届けするために活用しておりますので、ぜひフォローをお願いします。